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每天读报是件快乐的事

我读《沧州晚报》
几十年，是忠实粉丝，
每天读报是一件快乐
的事。

建议晚报多刊登
一些老年人爱看的内
容，比如很多老年人喜
欢下象棋，可以刊发一
些象棋残局的下法；多
介绍一些旅游景点的
风景、传说；多讲一些
家庭生活、朋友之间的

故事等。随着内容的进
一步丰富，读者自然会
更加喜爱晚报。孟宪文

我 最 爱 看 的 就 是
“帮办”这个版面。通过
“帮办”栏目可以解决一
些老百姓难以解决的问
题。哪里路不平、哪里灯
不亮，这些小事虽然细
碎，却是老百姓身边的
事情。希望记者能够继
续深入基层，发现问题、
解决问题。

此外，建议多介绍
一些沧州的名胜古迹，
讲一讲以前的老街道、
老建筑……老年人在一
起聊天时爱谈这些事。

报纸上刊登出来，读一
读，记住了，大家聊天时
又多了一些话题，很有
意思。 张维高

出一期沧州游览图

沧州的变化日新月
异，“五一”小长假，吸引
了很多外地游客。

建议晚报出一期沧
州游览胜地通行公交的
线路图，便于本地人和外
地人查阅。 陈希明

喜欢“快报”“人文”等栏目

我家订阅《沧州日
报》《沧州晚报》很多年
了，每天和老伴儿读报
纸。日报刊登的多与政
策有关，而晚报则更贴
近百姓生活。

我对晚报现在刊发
的内容很满意，喜欢看

“快报”“帮办”“健康养
老”“人文”“非遗”等版面
或栏目，从报纸上不仅

了解了身边事，还学习
了健康知识。 王玉兰

多刊发养老健康的内容

我 读《沧 州 晚
报》几十年了，感觉
晚报办得挺好，内容
丰富，版面设计也很
不错。

建议在老年人
养老、健康方面能够
多一些内容。高以贤

晚报怎么办 居民这样说

本报讯（记者 张婧 李
玲）昨天，“《沧州晚报》进社
区”与读者互动交流活动在
新华区东环街道办事处县
直社区举行（右图），12位社
区居民代表给晚报提出中
肯建议。

在 交 流 过 程 中 ，有 居
民希望晚报能够增加民生
新 闻 的 比 重 ，关 注 社 区 居
民 的 日 常 生 活 ；有 居 民 建
议晚报加强文化、教育、旅
游 等 方 面 的 报 道 ，为 居 民
提 供 更 多 的 精 神 食 粮 ；还
有 居 民 提 出 ，晚 报 的 版 面
设 计 应 该 更 加 美 观 大 方 ，

提高阅读体验。
12位社区居民代表，都是晚

报的老读者。85 岁的朱湘亭老
人，每天都翻看晚报。他说：“晚
报是我生活中不可缺少的一位

‘朋友’，它的各个版面都非常
有特色。希望晚报今后能多聚
焦市民维权方面的问题。”

社区居民孟宪文说：“晚报
已经陪伴了我几十年，阅读晚
报已经成为我的一种习惯。希
望晚报能多刊登老百姓身边的
故事，让晚报更接地气。”

社区居民张维高一直是晚
报的忠实读者，他说：“我最爱
看的就是‘帮办’这个版面。上

面的新闻，都是记者走近百姓
身边采访的鲜活报道。哪里路
不平、哪里灯不亮，这些小事虽
然细碎，却是老百姓身边的事
情，我作为读者就爱看这些内
容。”

在听取了 12 位居民代表
的建议后，《沧州晚报》的相关
负责人表示，居民的这些建议
背后是对报纸的期待和信任。
我们将认真梳理、汇总这些意
见，以此为依据不断提升报纸
的质量，让晚报真正成为老百
姓的好朋友。随后，12 位居民
代表认真填写了《沧州晚报》
读者调查表。

“《沧州晚报》进社区”——走进县直社区

与读者做朋友 请居民提建议

●采访整理/本报记者 张婧 李玲
●摄影/本报记者 张婧

“帮办”很受欢迎

多宣传沧州美景美食

家里也订了其他
报纸，相对来说，《沧州
晚报》的内容更吸引我。

我平时喜欢旅游，
建议多宣传沧州的旅
游景点。我们不能总是
被吸引着走出去，还要
通过媒体的宣传，吸引
外面的人来沧州。

我 们 有 园 博 园 、
大运河、吴桥杂技大
世界……能玩的地方
太多了。我们有美景

有美食，就要靠晚报
宣传出去。 王瑞凤

希望多一些维权报道

晚报是我生活中不可
缺少的一位“朋友”，它的
各个版面都非常有特色。
最近晚报刊发的关于肃宁
烈士的连续报道以及旱碱
地丰收的报道都很不错。

建议晚报能够更多地
帮助老百姓维权，更好地
发挥媒体的监督功能。

朱湘亭

让大家看到沧州各地的变化

读报纸成了习惯，无
论刮风下雨，都盼着报纸
能够准时送达。

我是沧县人，读报时
自然更关注沧县的新闻。
希望晚报多刊发各县市的
新闻，让大家看看每个县
市日新月异的变化，互相
比较，促进发展。 孙玉兰

增加“市民建议”栏目

我家订了《沧州晚
报》，我最喜欢“帮办”
和“天下”这两个版面。
老百姓有需要办的事
能够通过报道得到解
决；读者通过“天下”了
解国际形势。

建议晚报可以增
加“市民建议”栏目。针
对当下发生的事，有很
多群众可以通过栏目
提出一些合理化的建
议，让城市更和谐更文

明，经济发展更快更扎
实。 赵洪雁

通过读报了解身边事

我个人很喜欢
看助人为乐的好人
好事的报道。希望以
后晚报多刊登这样
的内容，让正能量影
响更多人多行好事。

卢景兰

让好人好事影响更多人

晚报刊登的内容丰
富，包括文艺、体育等各
个版面都办得不错。

我认为沧州本地的
报纸就要多刊发当地新
闻、各县市新闻，让读者
通过读报了解身边事。

张艳明

加强舆论监督，弘扬正能量

我 的 建 议 有 两
点，一是增加一些舆
论监督的内容，二是
多刊发反映沧州人良
好 精 神 面 貌 的 好 故
事。 杨思民
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沧州市品牌名酒专卖店铺转让
专卖店位置：位于浮阳北大道紧邻（老洋帆大酒店）南侧二中家属院门口，

上下两层400平方米。品牌名酒专卖（经营二十年老店），欢迎有经济实力的同
行业企业老板考察，非诚勿扰。联系电话:15028639125高女士


